

Preguntas frecuentes [Versión 12 actualizada 1-19-25]

Preguntas generales

¿Qué significa "Senior Softball League" para los miembros de EMASS?

Comunidad, Deportismo, Competencia.

Declaración de la misión: EMASS proporciona una oportunidad segura y bien organizada para jugar softbol competitivo de lanzamiento lento. Nuestro

Las prioridades son la comunidad, el espíritu deportivo y la competencia... en ese orden.

Todos tenemos al menos 50 años y apreciamos que todavía podamos jugar a este juego que nos encanta. Disfrutamos

Compitiendo con compañeros de equipo igualmente hábiles y damos la bienvenida a todos (incluso a los fanáticos de los Yankees).

¿Cuántas divisiones hay en EMASS?

Tenemos 6 divisiones para acomodar a jugadores de diversos niveles de habilidad. Todas las divisiones juegan dobles encabezados en el

Mañana. Hay 2 divisiones de sábado y 4 divisiones de lunes a viernes. En cada división, jugadores que regresan y nuevos

Se asignan a nuevos equipos cada año para equilibrar la competencia y permitir que los jugadores jueguen con uno

Otro como compañeros de equipo y, en otro año, uno contra otro como competidores.

¿Cuáles son las restricciones de edad en cada división?

Los jugadores que alcancen los 50 años o más durante el año de juego pueden inscribirse en las divisiones que prefieran

Independientemente de la edad. La única excepción es la División Pioneers de los miércoles, que está restringida a jugadores de 65 años y

Más viejo.

¿Cuáles son los diferentes niveles de habilidad y especificaciones de cada división?

Divisiones de fin de semana:

Sábado Colonial: 5 equipos, edad promedio = 60. Sábados, 9 a. m. en Framingham y Medfield. El Colonial

La división generalmente está formada por jugadores más jóvenes y más hábiles de 50 y 60 años. Hay unos pocos en

Sus 70 años. Los jugadores son asignados a las listas a través de un draft por los gerentes. Los jugadores no reclutados son trasladados al

Nacional.

Sábado Nacional: 8 equipos, edad promedio = 68. Sábados, 9 a. m. en Framingham, Wayland, Ashland, o

Marlborough. La División Nacional abarca una amplia gama de habilidades y destrezas con jugadores de unos 50 años,

60s y 70s. Hay algunos en sus 80 años y nos inspiran a todos.

Divisiones de días de semana:

Martes Pacífico: 4-5 equipos, edad promedio = 64. 10:00 a. m. en Wayland y Medfield. La División del Pacífico es nuestra

La mejor división de nivel A entre semana, con los jugadores más capacitados en sus 50, 60 y 70 años. Los jugadores están asignados a

Listas a través de un borrador por parte de los gerentes. Cualquier jugador que no sea reclutado por un equipo del Pacífico será colocado en un Atlántico

Lista de la división.

Jueves Atlántico: 6-8 equipos, edad promedio = 68. 10:00 a. m. en Wayland y Medfield. El Atlántico del Jueves es

Nuestra división de nivel B+ para jugadores de 50, 60 y 70 años, que abarca una amplia gama de habilidades y destrezas

(Incluidos muchos jugadores de la División del Pacífico). Los jugadores son asignados a las listas a través de un draft por los gerentes.

Monday Minuteman: 6-8 equipos, edad promedio = 72. Lunes, 10:00 a.m. en Wayland y Medfield. El

Monday Minuteman es una división B de nivel medio, que abarca una amplia gama de habilidades y capacidades (incluyendo

Muchos jugadores de la División Pioneers de los miércoles). Los jugadores son asignados a las listas por el Coordinador de la División.

Wednesday Pioneers: 6-8 equipos, edad promedio = 78. 10:00 a. m. en Wayland y Medfield. El miércoles

Pioneers Division es para jugadores de 65 años o más. La división Wednesday Pioneers abarca una amplia gama de

Habilidades para jugadores mayores que todavía tienen las habilidades físicas y el deseo de jugar softbol competitivo.

Muchos jugadores juegan en varias divisiones. Dado que las habilidades varían ampliamente según la edad, puede encontrar más jóvenes (menores de 60 años) y

Jugadores mayores (más de 75 años) en cualquier división, pero las descripciones anteriores de cada división te dan una idea del

Nivel relativo de habilidad competitiva.

- Muchos jugadores se inscriben tanto en el martes Pacífico como en el jueves Atlántico.
- Muchos jugadores se inscriben tanto en Monday Minuteman como en Wednesday Pioneers.
- Hay muchos jugadores que se inscriben en el Monday Minuteman y el Thursday Atlantic y no

Juega al Pacífico o a los Pioneers.

- Muchos jugadores se inscriben en una división de los sábados y en una o más divisiones de lunes a viernes.

Hemos programado todas las divisiones para que la mayoría de los jugadores que juegan en varias divisiones tengan un día libre entre

Días de juego.

Por favor, no dude en hablar con un Coordinador de División, Registrador o Comisionado si tiene alguna pregunta sobre

Qué división es mejor para ti.

¿Por qué algunas divisiones terminan con un número impar de equipos?

El número de equipos se determina por la inscripción. La mayoría de los equipos de EMASS tienen una lista de 14-15 jugadores. En algunos

Casos, el número de jugadores que se registran para una división en particular no es suficiente para construir listas para un par

Número de equipos. Un número impar de equipos es favorecido por muchos de nuestros jugadores y coordinadores de división. Un

La semana de descanso ocasional permite tiempo para planificar salidas familiares, vacaciones y descanso físico. Un equipo de despedida proporciona

Coordinadores de división con una fuente para jugadores de billar para acomodar las ausencias de otros jugadores.

¿EMASS es solo para hombres, o también se permiten mujeres?

Somos una liga para hombres y mujeres a los que les encanta jugar softbol competitivo. No jugamos a las reglas co-ed. Allí

Hay algunas mujeres jugando en EMASS hoy y nos encantaría añadir más.

No he jugado al softbol en 20 años. ¿De verdad puedo hacer esto?

Muchos de los jugadores que vienen a nuestra liga no han jugado en mucho tiempo. Tus instintos y habilidades no

Vuelve de inmediato, ¡pero volverán! Lo más importante es calentarse adecuadamente, mantenerse inteligente

Y no te estreses.

¿Qué tan bueno tengo que ser para jugar en EMASS?

Esperamos que todos tengan algunas habilidades mínimas por razones de seguridad, pero damos la bienvenida a cualquiera que pueda

Competir.

Los nuevos miembros deben ser capaces de cumplir con las siguientes cinco habilidades requeridas:

Tener suficiente movilidad y tiempo de reacción a las pelotas de campo sin ser un

problema de seguridad;

Lanza constantemente una pelota a más de 50 pies en el aire con una precisión razonable;

Atrapar constantemente una pelota lanzada a más de 60 pies de distancia;

Golpea constantemente un softball de lanzamiento lento fuera del campo interno;

Corre a la primera base en menos de 10 segundos.

¿Cuándo es la temporada de EMASS?

Las divisiones de EMASS juegan desde mediados de abril hasta octubre. Por lo general, tenemos juegos de práctica tan pronto como el clima

Y el permiso de condiciones de campo en abril. La temporada regular comienza alrededor del 1 de mayo. Los playoffs están programados en

Septiembre. Una vez que terminen los playoffs, muchos miembros de la liga continúan jugando Fall Ball hasta noviembre, si

El clima y las condiciones del campo lo permiten.

¿Qué pasa si tengo que perderme algunos partidos?

Todos tenemos otros compromisos y la mayoría de los jugadores se pierden algunos partidos durante la temporada. Nos dirigimos a nuestro equipo

Listas a 14-15 para acomodar estas ausencias. Al unirse a EMASS, usted se compromete con su

Compañeros de equipo. Cada equipo depende de alrededor del 75 % de participación, por lo que pedimos a todos que gestionen los conflictos de la mejor manera posible

Pueden, y para que su gerente sepa con suficiente antelación si no podrá asistir a un partido.

¿Qué pasa con el equipo y las camisas?

A cada nuevo jugador se le proporcionan 2 camisetitas de ajuste seco (azul marino y gris) y una gorra de liga. Los equipos locales usan

Las camisetitas de la Marina y los equipos visitantes usan camisas grises. EMASS proporciona bases, pelotas, pantallas, campos y esteras para bien-

Cajas de bateador definidas. Los miembros proporcionan sus propios guantes, mascarillas y otro equipo opcional. Muchos

Los jugadores tienen sus propios bates (aprobado por USA/ASA). Puedes usar el tuyo propio o pedir prestado a tus compañeros de equipo hasta que

Decide qué tipo prefieres. Puedes comprar camisas adicionales y otros artículos de ropa con el logotipo de EMASS una vez

Un año cuando abrimos una tienda en línea EMASS durante un par de semanas.

¿Hay árbitros?

Utilizamos árbitros pagados en todas nuestras divisiones. Utilizamos UMPS certificados por USA Softball y árbitros de EMASS. EMASS

Los árbitros son miembros que saben cómo llamar a un juego y son entrenados y certificados por la Junta cada año.

¿Cuáles son las reglas?

Por lo general, seguimos las reglas de USA Softball con algunas reglas específicas de EMASS. Las reglas específicas de softbol de EMASS son

Disponibles aquí. Seguimos reglas de softbol senior bien establecidas con algunos ajustes especiales para que coincidan con nuestro

Cultura de diversión, seguridad y competencia equilibrada. Lo más notable son estos ajustes exclusivos de EMASS:

1. 2. 3. 4. 5. 6. 7. Usamos esteras para las cajas del bateador para garantizar un buen pie al golpear.

Utilizamos bases de seguridad en la primera base y en Home Plate.

No rompemos jugadas dobles. Nos desviamos o nos deslizamos hacia las bases en las jugadas de fuerza.

Todos batean en un orden de bateo continuo. Juguamos con 11 fildeadores y sustitución gratuita.

No permitimos caminatas intencionales para que todos puedan golpear.

Las pantallas de lanzamiento para la seguridad se utilizan en algunas divisiones.

Se permiten bates certificados por EE. UU./ASA, los bates senior solo están permitidos

para jugadores mayores de 75 años en el National División.

8. Puedes conseguir un corredor de base de cortesía en todas las divisiones.

¿Pueden venir amigos y familiares a verme jugar?

Por supuesto, ¡nos encantaría tenerlos allí animándote!

¿EMASS tiene presencia en las redes sociales?

Sí. Aquí hay enlaces a nuestra página de Facebook e Instagram.

¿Me gustaría hacer algo de trabajo a tiempo parcial para la liga? ¿Qué trabajos están disponibles?

Reclutamos árbitros y gerentes nuevos y experimentados cada año. Por favor, hable con cualquier coordinador de división o

Miembro de la junta si está interesado. Mientras tanto, por favor ofrezca ayudar con las operaciones de rutina como el campo

Configuración, y pregunte a su gerente sobre las responsabilidades delegadas como las bases de coaching, mantener el libro de puntuación,

Etc.

¿EMASS patrocina equipos de torneos?

EMASS no patrocina explícitamente equipos de torneos, pero muchos de nuestros miembros organizan equipos que juegan en

Torneos locales (área de Nueva Inglaterra) como equipos EMASS. Muchos jugadores participan en equipos de viaje que juegan en

Cuba, Florida, Nueva York, Las Vegas y otros lugares.

¿Qué otros eventos especiales patrocina EMASS?

EMASS patrocina un banquete de fin de año en un fin de semana de noviembre donde proporcionamos comida, un interesante

Orador, y una celebración de los ganadores de la división y los ganadores de los premios. Otros eventos han incluido el cuatro de julio

Día de la familia, noche de EMASS en Polar Park y algunas barbacoas después del partido.

¿Cómo se rige EMASS?

EMASS es una corporación sin fines de lucro 501(c)(7) y es administrada por una Junta Directiva que sirve sin

Compensación. Nuestra junta es en su mayoría invisible para los miembros, pero asume la responsabilidad de:

1. 2. Establecer una cultura EMASS y una comunidad vibrante de miembros;

Gobernar y coordinar campos, equipo, membresía, reclutamiento, comunicación, árbitros,

Horarios, formación de listas, miembros de la junta, coordinadores de división y gerentes de equipo;

3. 4. Mantener una base financiera firme;

Gobernar el juego con reglas seguras, divertidas y justas; y

5. Resolviendo conflictos.

¿Cuál es la dirección postal de EMASS?

EMASS Senior Softball, PO Box 5069, Wayland, Massachusetts 01778-4837

Preguntas de campo

¿Dónde están los campos de EMASS?

En los últimos años, en Framingham, Wayland, Medfield, Marlborough y Ashland. Siempre estamos

Considerando nuevas ubicaciones en Metro West Boston. Puede encontrar las ubicaciones específicas aquí.

¿Qué tan buenos son los campos de EMASS?

Nuestros campos suelen estar bien arreglados antes de cada partido, tirados y arrastrados, y bien mantenidos por el local

Comunidades. Algunos de nuestros campos tienen vallas y otros están abiertos sin vallas accesibles.

¿Hay instalaciones cerca?

Hay baños limpios en todos nuestros campos.

No hay bares de aperitivos ni tiendas de conveniencia cerca, por lo que la mayoría

Los jugadores traen sus propios bocadillos y bebidas.

Preguntas del jugador

Estoy listo para jugar. ¿Cómo puedo unirme a EMASS y formar un equipo?

Todo lo que tienes que hacer es registrarte. Si no está seguro de qué división, simplemente póngase en contacto con un coordinador de división y ellos

Ayudará. Vaya a nuestra página de registro. El registro anual tiene lugar en marzo.

¿Cómo se evalúan los nuevos jugadores?

EMASS lleva a cabo un nuevo escaparate de jugadores a principios de la primavera. Echeremos un vistazo a la carrera básica, el campo y

Habilidades de golpeo a través de algunos ejercicios cortos. Las evaluaciones iniciales se realizan para que los coordinadores de la división y

Los gerentes pueden equilibrar las habilidades en todos los equipos y para que podamos asegurarnos de que un nuevo jugador esté en la división correcta.

También monitoreamos a los nuevos jugadores durante el primer mes de juego. Si es necesario un ajuste, podemos pedir un

Jugador para cambiar de equipo o de división.

¿Cómo se forman los equipos?

La función principal de un coordinador de división es garantizar equipos equilibrados en toda una división. Coordinadores a lo largo

Con los gerentes hacen asignaciones de listas de jugadores para que cada equipo tenga aproximadamente el mismo talento y

Buena cobertura en todas las posiciones. Los gerentes y coordinadores de división hacen una evaluación inicial de las habilidades

Y trabajan juntos para equilibrar todos los equipos en función de los niveles de habilidad y las necesidades posicionales.

¿Se hacen ajustes a mitad de temporada en las listas?

Ocasionalmente, después de que se hayan asignado las listas iniciales del equipo y se hayan jugado algunos juegos, los coordinadores de división y

Los gerentes pueden ejecutar algunas operaciones específicas para reequilibrar a los equipos que se consideran obviamente demasiado débiles o

Demasiado fuerte. Las lesiones, las habilidades y el equilibrio se consideran a lo largo del año y se pueden hacer más ajustes

Hecho según sea necesario, incluida la asignación de jugadores que se registren después de que la temporada haya comenzado.

Tengo un equipo al que le gustaría unirse a EMASS. ¿Cómo puedo registrar un equipo?

Por favor, póngase en contacto con el coordinador de la división a la que le gustaría unirse. EMASS se esfuerza por crear

Competencia equilibrada en cada división. Es probable que agregar un equipo preexistente interrumpa este equilibrio, por lo que

Trabajar con usted para integrar un equipo de jugadores de la manera más acogedora sin interrumpir una división

Equilibrio. Si bien esto puede ser posible inicialmente, nuestras divisiones de EMASS mezclan las listas cada año para hacer crecer nuestro

Comunidad y permitir a los miembros competir entre sí, así como competir como compañeros de equipo.

¿Cómo se determinan las edades en EMASS?

Con el fin de evaluar la elegibilidad de la edad, su "Edad de Softbol Senior" es la edad que alcanza durante el calendario

Año de nuestra temporada. Por ejemplo, cualquier persona nacida en 1975 que alcance la edad de 50 años para el 31 de diciembre de 2025 es

Considerado 50 para la temporada 2025.

No estoy listo para jugar a tiempo completo, pero me gustaría jugar de vez en cuando. ¿Apóyas eso?

Puedes unirse como "Miembro Asociado" y rellenar en ocasiones cuando los equipos

necesiten añadir jugadores. Asociado

Los miembros pueden inscribirse para jugar en juegos de recogida donde puedes probar la competencia, la comunidad y

Cultura de nuestra liga. Pedimos que los jugadores a tiempo completo se comprometan a participar en el 75% de los partidos de su equipo.

¿Puedo jugar en más de un equipo?

Sí, puedes jugar en tantas divisiones como puedas manejar. Tenemos más de 100 jugadores que juegan en ambos

División de sábado y división de lunes a viernes y tenemos más de 100 jugadores que juegan en 2 o más días de la semana Divisiones.

¿Se mantienen los equipos de año en año?

No. Cada año, EMASS se esfuerza por crear equipos equilibrados con habilidades igualadas y fuerza posicional

Distribuido uniformemente. Cada división mezcla las listas de los equipos cada año, ya sea por un borrador o por asignación por el Coordinador de la división.

A mi amigo y a mí nos gustaría estar en el mismo equipo; ¿está bien?

Si se inscribe en la misma división, consideraremos tales solicitudes. Solo regístrate y haznos saber que quieres

Para estar en el mismo equipo; intentaremos que eso suceda en el primer año. En los próximos años, equilibraremos

Habilidades de equipo al reorganizar las listas cada año.

¿Cómo trata EMASS con equipos ocasionales con escasez?

Los jugadores de billar pueden ser reclutados de miembros que no están en un equipo como un relleno temporal, si es probable que un equipo sea

Con poca mano de obra en alguna semana específica durante la temporada. Las políticas de los jugadores de billar se describen aquí.

Preguntas sobre el dinero

¿Cuánto cuesta convertirse en miembro de EMASS?

La cuota de inscripción básica para la membresía de EMASS es de 35 \$. Primero debe ser un miembro registrado de EMASS

Para inscribirse para jugar en cualquier división. Cualquier miembro puede jugar en juegos de recogida de EMASS, ser asignado a un

Equipo como entrenador o gerente, o reemplazar como jugador de billar y asistir a eventos de EMASS como el banquete de fin de año.

¿Cuánto cuesta jugar en divisiones?

La tarifa de cada división es de 150 \$. Puede registrarse en tantas divisiones como desee, a un costo de 150 \$ por división. Tú

Debe ser miembro para jugar. Se puede acceder al programa de registro aquí.

¿Qué formas de pago aceptan?

El sistema de pago seguro en línea de nuestro sitio web (Payrix) acepta todas las tarjetas Visa, MasterCard y Discover.

¿Hay algún descuento o "plan de pago" disponible?

Damos la bienvenida a cualquiera que quiera jugar softbol senior, y no queremos excluir a nadie porque ellos

No puedo permitírmelo. EMASS puede renunciar o reducir las tarifas para cualquier miembro que esté experimentando dificultades financieras.

Por favor, póngase en contacto con el Comisionado para discutirlo.

¿Qué pasa con los reembolsos?

Los miembros que incurrir en una lesión que prohíbe jugar durante una parte sustancial del resto de una temporada pueden

Petición para recibir un reembolso